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ATA DA 361ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 1 

ADMINISTRATIVO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DE 2 

RIBEIRÃO PRETO DA USP, REALIZADA NO DIA 17  DE ABRIL DE 2020. 3 

Aos dezessete dias do mês de abril do ano de 2020, às nove horas, na Sala de 4 

Reuniões da Faculdade de Ciências Farmacêuticas de Ribeirão Preto da USP, 5 

reuniu-se o Sr. Diretor com o Sr. Assistente Técnico Acadêmico para abertura 6 

da reunião on line com a participação dos Srs. Membros do Conselho Técnico 7 

Administrativo desta Faculdade, por meio de vídeo conferência, em Sessão 8 

Ordinária, sob a Presidência do Sr. Diretor, Prof. Dr. Osvaldo de Freitas e com a 9 

participação dos seguintes Conselheiros: Vice-Diretora: Prof.ª Dr.ª Maria 10 

Regina Torqueti; Chefes de Departamento: Prof.ª Dr.ª Lúcia Helena Faccioli, 11 

Chefe do Departamento de Análises Clínicas, Toxicologicas e Bromatológicas; 12 

Prof.ª Dr.ª Maria José Vieira Fonseca, Chefe do Departamento de Ciências 13 

Farmacêuticas e Prof. Dr. Zeki Kaal, Chefe do Departamento de Física e 14 

Química. Representante dos Professores Titulares: Prof. Dr. Sérgio Akira 15 

Uyemura. Representante dos Professores Associados: Prof.ª Dr.ª Maria 16 

Cristina Nonato. Representante dos Professores Doutores: Prof.ª Dr.ª 17 

Alessandra Vincenzi Jager. Representante dos Servidores Técnicos e 18 

Administrativos: Sra. Mariana Barbieri Alvarez Demets. Representante 19 

Discente de Graduação: Acadêmico Vinícius Correia de Melo. Constatada a 20 

existência de “quorum” legal, o Senhor Diretor assumiu a Presidência e deu 21 

início aos trabalhos. Inicialmente o Sr. Presidente deu boas vindas ao 22 

Acadêmico Vinícius Correia de Melo. I - ATA - Discussão de aprovação da Ata 23 

da 360ª Sessão Ordinária. O Sr. Presidente colocou em discussão a ata da 24 

360ª Sessão Ordinária. Não havendo manifestações contrárias, colocou-a em 25 

votação, sendo aprovada por unanimidade. II - COMUNICAÇÕES a) da 26 

mesa: O Sr. Presidente comunicou que: 1) em reunião realizada no dia 14/04 27 

p.p., por meio de vídeo conferencia, o Magnífico Reitor informou que não havia 28 

previsão de retorno às atividades presenciais. Que o CRUESP previa uma 29 

queda na arrecadação de ICMS da ordem de 20 a 30% e que todas as falas 30 

dos Pró-Reitores, durante à reunião, foram encaminhadas por e-mail à 31 

comunidade da FCFRP-USP. 2) realizamos levantamento sobre a dificuldade 32 

dos alunos de acesso à internet e a solicitação da Unidade havia sido 33 

encaminhada à Reitoria; 3) o Centro Acadêmico elaborou um questionário 34 
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digital que foi respondido por 238 alunos. O resultado das respostas foi 35 

encaminhado à Diretoria e discutido com os Srs. Chefes de Departamentos. 4) 36 

serão destinadas 450 bolsas para o Edital PUB. A Prof.ª Maria Regina solicitou 37 

que fosse norteada a entrega dos cartões VEROCARD. b) do plenário: 1) O 38 

Prof. Sérgio Akira indagou se havia informações sobre cortes em virtude da 39 

pandemia. Sendo esclarecido que a CODAGE estava trabalhando sobre o tema 40 

mas, não havia nada oficial. 2) O Prof. Zeki informou que a contratação do 41 

Prof. Germán Gustavo Sgro estava suspensa segundo publicação no D.O.E. e 42 

solicitou esclarecimentos. Sendo informado que o Serviço Compartilhado de 43 

Recursos Humanos estava tratando do assunto. III – EXPEDIENTE:  1 - Of Circ 44 

GVR 02/2020, informando que a Comissão de Avaliação Institucional (CAI), 45 

iniciará, a partir de abril de 2020, visitas às Unidades para aproximar a 46 

Comissão de Avaliação Local da Comissão Permanente de Avaliação e, ao 47 

meso tempo, buscar auxiliar no diagnóstico das dificuldades associadas ao 48 

Projeto  Acadêmico Institucional (PAI) e partilhar possíveis soluções. Ciente. 2 - 49 

Resolução nº 7.945 de 27/03/2020 – Dispõe sobre uso excepcional de 50 

viodeconferência pelos órgãos colegiados da USP e realização de eleições 51 

durante o período de prevenção de contágio pela COVID-19. Ciente. 3 - 52 

Circular SG/CLR/22, de 08/04/2020, referente aos enunciados sobre concursos 53 

da carreira docente. Ciente.  IV - ORDEM DO DIA:  1 – DOAÇÃO:  1.1 - 54 

Aprovada, pelo Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a 55 

Doação referente Processo FAPESP nº 16/25851-1, que tem como outorgada a 56 

Profa. Dra. Lorena Rigo Gaspar Cordeiro, Termo de Doação 01431/2019. O Sr. 57 

Presidente informou os bens doados e colocou o assunto em discussão. Não 58 

havendo manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo aprovada por 59 

unanimidade. 1.2 - Aprovada, pelo Conselho do Departamento de Ciências 60 

Farmacêuticas, a Doação referente Processo FAPESP nº 16/25201-7, que tem 61 

como outorgada a Profa. Dra. Niege Araçari Jacometti Cardoso Furtado. Termo 62 

de Doação nº 02323/2019. O Sr. Presidente informou os bens doados e colocou 63 

o assunto em discussão. Não havendo manifestação contrária, colocou-o em 64 

votação, sendo aprovada por unanimidade. 1.3 - Aprovada,  pelo Conselho do 65 

Departamento de Ciências Biomoleculares, a solicitação do Dr. Zeki Naal, para 66 

a Incorporação Patrimonial por Avaliação de 2 notebooks ASUS com os nº de 67 

série 00326-10000-00000-AA989 e 00326-10000-00000-AA023, localizados na 68 
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sala 67C-S e 67D-S, respectivamente. O Sr. Presidente informou os bens 69 

doados e colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestação 70 

contrária, colocou-o em votação, sendo aprovada por unanimidade. 2 - 71 

RELATÓRIO DE AFASTAMENTO DOCENTE:  2.1 - Aprovado, pelo Conselho 72 

do Departamento de Ciências Farmacêuticas, o Relatório de atividades 73 

desenvolvidas no Exterior pela Profa. Dra. Ivone Carvalho, no período de 05 a 74 

10/02/2020, para Ministração de curso sobre modificação química de produtos 75 

naturais na Escola de Inverno da Universidade de Munster-Alemanha. O Sr. 76 

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestação 77 

contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por unanimidade. 2.2 - 78 

Aprovado, pelo Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, o 79 

Relatório de atividades desenvolvidas no Exterior pela Profa. Dra. Mônica 80 

Tallarico Pupo, no período de 31/01 a 11/02/2020, para participar do 4th 81 

Scientific Workshop and Winter School – “Cells under Fire – Research in 82 

Biochemistry, Biomedicine, Natural Products and Medicinal Chemistry”, in the 83 

framework of the strategic partnership program WWU.USP focus Neglected 84 

Diseases, em Münster/Alemanha. O Sr. Presidente colocou o assunto em 85 

discussão. Não havendo manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo 86 

aprovado por unanimidade. 2.3 - Aprovado, pelo Conselho do Departamento 87 

de Ciências Farmacêuticas, o Relatório de atividades desenvolvidas no Exterior 88 

pelo Prof. Dr. Fernando Batista da Costa no período de 02 a 15/02/2020, para 89 

participar no WWU.USP.ND 4th Workshop & Winter School, em 90 

Münster/Alemanha e participar como "opponent" em banca de tese de 91 

doutorado e ministrar palestra na Universidade de Uppsala/Suécia. O Sr. 92 

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestação 93 

contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por unanimidade. 2.4 - 94 

Aprovado, pelo Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, o 95 

Relatório de atividades desenvolvidas no Exterior pelo Prof. Dr. Gustavo 96 

Henrique Goldman no período de 03 a 22/02/2020, para participar de reuniões 97 

na TUM - Technische Universität München, em Munique/Alemanha, e do 98 

congresso ECFG15, em Roma/Itália.  O Sr. Presidente colocou o assunto em 99 

discussão. Não havendo manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo 100 

aprovado por unanimidade. 2.5 - Aprovado, pelo Conselho do Departamento 101 

de Ciências Farmacêuticas, o Relatório de atividades desenvolvidas no Exterior 102 
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pelo Prof. Dr. Flávio da Silva Emery no período de 08 a 11/12/2019, para 103 

participar de reunião de interação entre programas de Pós-graduação da 104 

FCFRP e da School of Pharmacy - University of Kentucky/USA. O Sr. 105 

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestação 106 

contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por unanimidade. 2.6 - 107 

Aprovado, pelo Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, o 108 

Relatório de atividades desenvolvidas no Exterior pelo  Prof. Dr. Flávio da Silva 109 

Emery no período de 13 a 17/01/2020, para participar de reuniões para 110 

desenvolvimento de projetos e atividades da Bill & Melinda Gates Foundation 111 

no Brasil. O Sr. Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo 112 

manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por 113 

unanimidade. 2.7 - Aprovado, pelo Conselho do Departamento de Ciências 114 

BioMoleculares, o Relatório de atividades desenvolvidas no exterior pelo 115 

Prof.Dr. Giuliano Cesar Clososki, no período de 12 a 21/10/2019 para participar 116 

do Natural Product Inspired Chemistry Workshop, em Durham, Inglaterra. O Sr. 117 

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestação 118 

contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por unanimidade. 2.8 - 119 

Aprovado, pelo Conselho do Departamento de Ciências BioMoleculares, o 120 

Relatório de atividades desenvolvidas no exterior pela Profa.Dra. Maria Cristina 121 

Nonato,  no período de 06 a 15/10/2019,  para participar  da visita ao Grupo do 122 

Prof. Stuart Schreiber na Harvard University/Broad Institute, Cambridge, 123 

Estados Unidos. O Sr. Presidente colocou o assunto em discussão. Não 124 

havendo manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por 125 

unanimidade. 2.9 - Aprovado, pelo Conselho do Departamento de Ciências 126 

BioMoleculares, o Relatório de atividades desenvolvidas no exterior pela 127 

Profa.Dra. Maria Cristina Nonato, no período de 07 a 14/02/2020, para coleta de 128 

dados no Sincrotron de Soleil, Paris, França  e proferir palestra na London 129 

School of Hygiene and Tropical Medicina, Londres, Inglaterra. O Sr. Presidente 130 

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestação contrária, 131 

colocou-o em votação, sendo aprovado por unanimidade. 2.10 - Aprovado, ad 132 

referendum do Conselho do Departamento de Análises Clínicas, Toxicológicas 133 

e Bromatológicas, o relatório de atividades desenvolvidas no exterior pelo Prof. 134 

Dr. Victor Hugo Aquino Quintana, no período de 01 a 08/03/2020, para ministrar 135 

palestras no Programa de Pós-Graduação da Faculdad de CIencias Quimicas 136 
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da Universidad Nacional de Assunción - Paraguai. O Sr. Presidente colocou o 137 

assunto em discussão. Não havendo manifestação contrária, colocou-o em 138 

votação, sendo aprovado por unanimidade. 3 - CONTRATOS E CONVÊNIOS 139 

3.1 - Aprovada, pela Comissão de Cultura e Extensão Universitária, a 140 

solicitação da Profa. Dra. Lorena Rigo Gaspar Cordeiro para celebrar Contrato 141 

de Prestação de Serviços entre a G&G Cosmética LTDA - ME e a Universidade 142 

de São Paulo, através da Faculdade de Ciências Farmacêuticas de Ribeirão 143 

Preto, visando a realização de ensaios para dosagem de filtros solares e 144 

avaliação da eficácia antioxidante in vitro, do potencial de irritação e potencial 145 

cito e fototóxico de ingredientes e produtos cosméticos, com vigência de 60 146 

meses. O Sr. Presidente colocou o assunto em discussão. Durante da 147 

discussão a Prof.ª Maria Cristina indagou se havia aprovação pelo 148 

Departamento de origem da docente, sendo informada que sim. Não havendo 149 

manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por 150 

unanimidade. 3.2 - Aprovada, pela Comissão de Cultura e Extensão 151 

Universitária, a solicitação da Profa. Dra. Lorena Rigo Gaspar Cordeiro para 152 

celebrar Contrato de Prestação de Serviços entre Biocenter Microbiológica 153 

Ltdae a Universidade de São Paulo, através da Faculdade de Ciências 154 

Farmacêuticas de Ribeirão Preto, visando a realização de ensaios de avaliação 155 

de toxicidade e eficácia de ingredientes e produtos cosméticos, com vigência de 156 

36 meses. O Sr. Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo 157 

manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por 158 

unanimidade. 4 - CREDENCIAMENTO CERT: 4.1 - Aprovada, ad referendum 159 

do Conselho Técnico Administrativo - CTA,  a solicitação do Prof. Dr. Victor 160 

Hugo Aquino Quintana para credenciamento junto à CERT. Relator: Prof. Dr. 161 

Antonio Cardoso dos Santos. O Sr. Presidente informou que o parecer do 162 

relator estava anexo à pauta e colocou o assunto em discussão. Não havendo 163 

manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo referendada a 164 

aprovação por unanimidade. 4.2 - Aprovado, ad referendum do Conselho do 165 

Departamento de Ciências Farmacêuticas, a solicitação da Profa. Dra. Patrícia 166 

Maria Berardo Gonçalves Maia Campos, para credenciamento junto à CERT, 167 

com base no parecer favorável da Profa. Dra. Ana Lúcia da Costa Darini. O Sr. 168 

Presidente informou que o parecer da relatora estava anexo à pauta e colocou 169 

o assunto em discussão. Não havendo manifestação contrária, colocou-o em 170 



 
 

 

6 

votação, sendo aprovado por unanimidade. 4.3 - Aprovado, ad referendum do 171 

Conselho do Departamento de Análises Clínicas, Toxicológicas e 172 

Bromatológicas, a solicitação da Profa. Dra. Vera Lúcia Lanchote, para 173 

credenciamento junto à CERT, com base no parecer favorável da Profa. Dra. 174 

Ana Lúcia da Costa Darini. O Sr. Presidente informou que o parecer da relatora 175 

estava anexo à pauta e colocou o assunto em discussão. Não havendo 176 

manifestação contrária, colocou-o em votação, sendo aprovado por 177 

unanimidade. 5 - ESTÁGIO DOCENTE: 5.1 - Aprovado, ad referendum do 178 

Conselho Técnico Administrativo - CTA,  o Projeto de Estágio Docente e Projeto 179 

de Pesquisa da Prof.ª Dr.ª SABRINA FRANCESCA DE S. LIBOA, em processo 180 

de permuta da Escola de Enfermagem de Ribeirão Preto - USP para o 181 

Departamento de Ciências BioMoleculares da FCFRP-USP, referente às 182 

atividades a serem desempenhadas no efetivo exercício das funções docente 183 

durante o estágio probatório constitucional, com base no parecer da Prof.ª Dr.ª 184 

Letícia Veras Costa-Lotufo. O Sr. Presidente informou que o parecer da relatora 185 

estava anexo à pauta e colocou o assunto em discussão. Durante a discussão o 186 

Prof. Zeki informou sobre o curto prazo para a apresentação do projeto 187 

acadêmico e projeto de pesquisa pela docente, uma vez que contava desde a 188 

sua nomeação pela EERP-USP. Não havendo manifestação contrária, colocou-189 

o em votação, sendo aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 190 

o Sr. Presidente agradeceu as presenças e, em seguida, encerrou os trabalhos. 191 

Para constar, eu, ___________________Cleber José Lupachini, Assistente 192 

Técnico Acadêmico, lavrei e digitei a presente ata, que depois de lida e 193 

aprovada será assinada pelos Senhores Conselheiros. Ribeirão Preto, 17 de 194 

abril de 2020.X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X- 195 


